



Lavau sur Loire

# La passerelle et l'observatoire de Tadashi Kawamata



**L'observatoire** construit par l'architecte japonais Tadashi Kawamata en 2007 fait maintenant partie intégrante du paysage de Lavau-sur-Loire et attire des milliers de personnes.

Il est désormais un lieu de promenade où l'on découvre, au sommet de la plate forme, une vue sur un panorama remarquable, à l'aval d'un méandre de la Loire, la centrale de Cordemais et les marais de Rohars et vers l'amont la raffinerie de Donges, les chantiers navals et le pont de St Nazaire, sans oublier Paimboeuf.

L'aventure a continué avec la réalisation d'une passerelle en 2009 qui relie le bourg à l'observatoire en traversant le marais, ses étiers et ses roselières. Tadashi Kawamata a organisé comme en 2007 un chantier international avec une quinzaine de jeunes et permis un échange culturel avec les habitants de notre commune. Ce sont vingt cinq personnes qui en 2009, ont dessiné ce chemin de bois au dessus des prés et des étiers.

Lavau sur Loire est devenue dans l'estuaire un lieu de visite emblématique pour la découverte et la préservation de notre environnement.